

Firefox vs Internet Explorer !

2004 signera peut-être la fin de la résistible ascension d'Internet Explorer. Au vu de son exceptionnel taux de pénétration, de l'ordre de 96 % depuis deux ans, il pouvait difficilement en être autrement...

Selon la société d'études américaine WebSideStory, sa part de marché est passée de 95,7 % en juin à 93,7 % en août. La baisse n'a beau être que de 2 points, elle n'en est pas moins significative : c'est la première fois, depuis huit ans, que le navigateur Internet de Microsoft est en recul face à ses concurrents. Et tout porte à croire que cela va continuer.

Principal responsable de cette désaffection : Firefox, le petit dernier des navigateurs, qui, ironie du sort, est le descendant direct de Netscape, le logiciel qui avait valu à Microsoft son procès antitrust.... L'article intégral en lien

Par Jean-Marc Manach pour: <http://www.lemonde.fr>

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 12 octobre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4871-firefox-vs-internet-explorer.html>